

Transcript of April 12, 2024 Video

Hola Nación Kahok. Yo soy el Superintendente Brad Skertich. Ahora que Abril ha llegado tenemos muchas cosas sucediendo en los siguientes dos meses de clases.

Primero y antes que nada, si usted no ha inscrito a su hijo(a) para el kindergarten para el año escolar 24-25, por favor visite nuestro sitio en la red, y usted puede hacer lo antes posible. Y mantenga en mente este día de nacimiento clave: si su hijo(a) va a cumplir 5 años el 1 de Septiembre, queremos que ellos estén inscritos en kindergarten para el año escolar que viene.

Y así como nosotros nos estamos preparando para el siguiente año escolar, nosotros también estamos terminando este año escolar. Y parte de cerrar este año escolar es reconocer a la Generación de la Preparatoria de Collinsville del 2024. Y uno de los primeros eventos para reconocer a la generación de graduados de este año es el Día de Firmas Académicas el 29 de Abril. Si usted no ha visto información acerca de este evento, por favor pregúntele a su estudiante acerca de esto, o cheque en el Departamento de Asesoría de la Preparatoria de Collinsville. Esto va a ocurrir en el auditorio y es de verdad un gran día para ver a los estudiantes y sus familias celebrando su siguiente paso después de la preparatoria.

El evento culminante para la Generación 2024 de la Preparatoria de Collinsville va a ser la graduación de preparatoria el Sábado 11 de Mayo a las 10 am en el Gimnasio Fletcher. Este seguramente va a ser un evento muy concurrido, así que esté atento... esté pendiente de esos boletos y haga planes para llegar temprano.

Y luego el último evento que tenemos en términos de ascender es el reconocimiento de honores de los estudiantes de 8vo grado que es en la Escuela Media de Collinsville el 18 de Mayo- van a haber dos ceremonias reconociendo los logros de los estudiantes a lo largo de su año en el 7mo y 8vo grado y también ascendiendo a nuestros estudiantes del 8vo grado a la preparatoria, lo cual de verdad es un buen evento, y este va a ser el segundo año que son los anfitriones de esto.

Por último, pero no menos importante, este fin de semana el club de drama de la preparatoria va a poner en escena Goosebumps. Ellos van a tener funciones el Jueves, Viernes, Sábado y Domingo. No se pierda un gran musical y extraordinarias actuaciones de nuestros estudiantes.

Nosotros apreciamos su constante dedicación a nuestros estudiantes. No olvide vestir de morado y mostrar su orgullo Kahok.